
 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos. 

Encuentros deportivos a beneficio de ASONC. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En Sala Ruggia, se realizó el lanzamiento de las actividades futbolísticas 

que se desarrollarán el próximo fin de semana en el Parque Liebig´s. 

El Intendente Dr. Omar Lafluf, destacó el gran trabajo que realiza 

ASONC y en ese sentido agregó que, “para la comuna siempre es un 

placer poder colaborar con Asociación”, demuestran en cada 

accionar mucha dedicación y amor al prójimo a pesar de los pocos 

recursos. Por tal motivo, Lafluf invitó a la población a que los 

acompañen en esta gran obra social, humana y solidaria.   
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Por su parte el Director de Deportes, Amaro Nadal, felicitó la labor que 

llevaron adelante para poder concretar la actividad, agradeciendo a 

los clubes que participarán. Nadal, indicó que el Gobierno 

Departamental apoyará con las instalaciones ya que la concepción 

que tiene la administración sobre el deporte, es enteramente social y 

comunitaria.  

Roberto Wilkinson, en representación de ASONC,  manifestó que, se 

trabaja día a día con los pacientes oncológicos, apoyando con 

canastas básicas, viáticos y con equipos ortopédicos; el objetivo es  

“llegar a la gente y estar con ella”, concluyó Wilkinson. 

El campeonato se realizará los días sábado y domingo,  comenzando a 

la hora 14:00; en el mismo participarán clubes de Primera División y 

clubes de categoría Senior, los cual se brindaron desinteresadamente a 

colaborar con la causa.  

Liliana Lasarte, resaltó la colaboración de los árbitros, subrayando que 

sin ellos tampoco hubiese sido posible organizar este espectáculo.  Se 

convoca a la ciudadanía a concurrir a esta segunda edición del 

campeonato ASONC.  

El costo de la entrada será un alimento no perecedero y habrá venta 

de repostería, en  la cantina del principal escenario deportivo; en la 

edición del año 2019 se pudieron armar 120 canastas con lo 

recaudado, las cuales fueron de gran ayuda para las personas que las 

recibieron, destacó Liliana Lasarte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Colón, Entre Ríos – Argentina. 

Programa binacional de Cambio climático. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Equipo técnico de Arquitectura y Urbanismo, encabezado por el 

Director Arq. Hugo Hornos, participó del tercer encuentro de 

adaptación al cambio climático en ciudades y ecosistemas costeros 

vulnerables del Río Uruguay. 

El mismo se realizó en la ciudad de Colón, Entre Ríos. Del encuentro 

participaron diferentes equipos técnicos de Argentina y Uruguay, la red 

conformada, trabaja en base a la temática de adaptación al cambio 

climático. 

La delegación rionegrense, expuso sobre el proyecto de intervención 

integral en la cuenca del arroyo La Esmeralda, el cual tiene como 

beneficiarios a más de 6000 personas y alrededor de 1800 viviendas. 

Con el proyecto se busca mejorar la calidad de vida de las personas 

que residen en esa zona y así poder resolver los problemas concretos 

asociados a las inundaciones. 

La ejecución de las obras de infraestructura, brindará soluciones a 

dificultades que han padecido diferentes pobladores de esos lugares 

de la ciudad y establece un legado de mejora para las futuras 

generaciones, según remarcaron los profesionales. 

 

 



 

Fray Bentos. 

Se instalan nuevas luminarias en barrio J3 y Barranca de 

Cánepa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde el área de Electricidad de la Intendencia, se avanza en la 

colocación de columnas, luminarias y cableado, para mejorar la 

instalación del barrio J3; serán 17 los nuevos focos colocados. También 

se continúa con la intervención en zona de barrancas de Cánepa  y se 

colocarán 14  luminarias nuevas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Información importante. 

Bono Social de Energía Eléctrica. 

Energía más económica y segura para los hogares de mayor 

vulnerabilidad. 

¿Qué es? 

El Bono Social de Energía Eléctrica consiste en una bonificación a las 

facturas de los hogares más vulnerables asociados a diferentes 

programas MIDES, al Plan de Inclusión Social de UTE y a otros colectivos 

que se identificaran e incorporaran gradualmente. 

Este beneficio permite que aproximadamente 120.000 hogares 

accedan a un servicio de energía eléctrica mucho más económico 

promoviendo el uso eficiente de la energía. 

¿Quiénes pueden acceder?. 

Para acceder al Bono Social no es necesario realizar ningún trámite en 

UTE. 

Pueden acceder al Bono Social titulares de: 

Tarjeta Uruguay Social 

Beneficio Asignaciones Familiares del Plan de Equidad (AFAM PE) 

Plan Asistencia a la Vejez (AVEJEZ) 

 



 

 

Plan de Inclusión Social de UTE  (clientes regularizados en el marco del 

Plan de Inclusión Social; clientes aislados identificados por las unidades 

de Atención Social y clientes en complejos habitacionales aprobados 

por el Directorio de UTE). 

En caso de estar comprendido en algunos de los planes del MIDES 

mencionados anteriormente y no estar recibiendo el beneficio del Bono 

Social, deberá realizar la consulta ante el MIDES. 

El cliente beneficiario además de los requisitos explicitados 

anteriormente deberá: 

Ser titular de un servicio público de electricidad en su vivienda habitual. 

Ser titular de un único suministro. 

Tener una potencia contratada igual o menor a 4,5 kW. 

Tener contratado la Tarifa Residencial Simple, Tarifa Residencial Doble 

Horario o Tarifa Residencial Triple Horario. 

Más información sobre bonificación y tarifas en:  

https://portal.ute.com.uy/clientes/soluciones-para-el-

hogar/beneficios/bono-social  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://portal.ute.com.uy/clientes/soluciones-para-el-hogar/beneficios/bono-social
https://portal.ute.com.uy/clientes/soluciones-para-el-hogar/beneficios/bono-social


 

Departamento de Desarrollo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Intendencia junto a la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro 

y la Asesora Mariana Colombo, están invitando a ser parte de este 

evento empresarial ADN EmprendedorUY, el cual tiene como objetivo 

fortalecer las empresas y emprendimientos en áreas de Finanzas, 

Marketing, Liderazgo de Equipo, Liderazgo Personal, Salud Personal y de 

la Empresa.  

Fecha: 3 y 4 de Junio. 

Lugar: Sala de Convenciones del Balneario  “Las Cañas”. 

Los cupos son limitados, el precio de la inscripción es de $500, el cual 

será donado a una ONG de la ciudad.   

A los interesados del interior del país, también  pueden ser parte de este 

evento Vía Streaming, para el cual hay que inscribirse.  

Inscripciones en el siguiente Link https://forms.gle/U7SJAVRCW74r7Fop7  

https://forms.gle/U7SJAVRCW74r7Fop7


 

Actividad DEPARTAMENTO DE CULTURA. 

Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Actividad DEPARTAMENTO DE CULTURA. 

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Apoya Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

La Intendencia se reunió con vecinos del Barrio Cooperativo 

UTU Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la oportunidad, estuvieron presentes el Arq. Hugo Hornos, Director 

General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, la Ing. Civil Silvanna 

Mazza, Directora del Departamento de Obras Civiles y Vialidad, el Ing 

Álvaro Solari e Isaías Ruiz, Director y Sobrestante respectivamente, de 

esta obra en particular, en representación de la Intendencia. 

Participaron también referentes de los siguientes grupos de viviendas: 

COVIFABEU, COVIDET, COVITRES, COVIMUY, COVIJAVE, COVIFAUNY, 

COVIJAME, COVIYOUNG, COVIMUDLY y la Coordinadora de Mesa. 

Finalizado el encuentro, el Arq. Hornos, manifestó que fue una reunión 

muy buena, donde se les brindó información sobre la construcción de 

cordones que ya comenzó. 

Se explicaron temas reglamentarios, de seguridad y otros aspectos que 

tiene que ver con el relacionamiento y la buena vecindad. 

Se dio información sobre las veredas y sus características constructivas. 

El espacio va a tener un cambio de acuerdo a como lo usan, lo 

perciben y existe hoy. 

Las calles van a ensancharse, se podrá estacionar sobre el cordón, con 

mayor orden y mejor espacio. 



 

Si bien las realidades son diferentes, los vecinos comprendieron la 

exposición realizada. 

La semana próxima habrá una nueva reunión, donde se comenzarán a 

manejar los planos de cordones y veredas y se analizarán todos aquellos 

casos que deben ser atendidos con particularidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Riego asfáltico en Brígido Marroni 3. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prosiguiendo con el programa de recuperación de pavimentos y calles 

nuevas se bituminizaron alrededor de 500 mts. de Brigido Marroni 3. 

El Director General de Obras, Gustavo Meyer, indicó que en el lugar se 

hizo un trabajo importante de limpieza de cunetas y cañerías, reposición 

y colocación de caños, cumpliendo con una demanda de los vecinos. 

Luego de finalizados los trabajos en esa zona de la ciudad, el equipo de 

Vialidad Urbana se trasladará a calle Cerro Largo, Baltasar Brum y Marín, 

en la zona de la cancha del C. A. El Trébol, para realizar un trabajo 

similar ya que también son calles sin cordon-cuneta. 

Meyer, agregó que también se tiene programado intervenir en los 

caminos vecinales. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

MES DEL LIBRO. 

Departamento de Cultura. 

Se realizó lectura de cuentos a los usuarios del Comedor 

Municipal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Mtra. Graciela Reyna, explicó que en mayo se está festejando todos 

los días, con el desarrollo de alguna activad que tiene que ver con el 

libro y la lectura. 

Es un servicio a la comunidad y a las instituciones. 

La Subdirectora de Cultura y funcionarias de la Biblioteca, concurrieron 

al Comedor para compartir con los usuarios un espacio literario. 

Con esta propuesta, se han visitado los Caif, Centro Esperanza, Club de 

Niños de INAU, entre otros, siendo recibidos de muy buena manera. 

La evaluación que se está haciendo es excelente. Se trata de incentivar 

a personas de todas las edades a recuperar o despertar el gusto por la 

lectura. 

En estos últimos días se ha notado un aumento en la cantidad de 

ciudadanos que van a las bibliotecas a solicitar libros en préstamo. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


